

**DIPUTADO HÉCTOR LEONEL PANIAGUA GUZMÁN.
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.**

POSICIONAMIENTO EN LA SESIÓN DE INAUGURACIÓN DEL SEGUNDO PERIODO ORDINARIO DE SESIONES.

Con su venia diputado presidente, Licenciado Luis Ignacio Avendaño Bermúdez, compañeras de la mesa directiva, compañeras y compañeros legisladores, medios de comunicación presentes, pueblo de Chiapas. El día de hoy subo a esta máxima tribuna, en nombre del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, para expresar nuestro compromiso firme y decidido en este segundo periodo de sesiones ordinarias para seguir trabajando por el bienestar de las y los chiapanecos, reafirmando que nuestro único objetivo es servirle a Chiapas y a su gente. Hace seis meses, la Sexagésima Novena Legislatura inició sus funciones con gran esperanza y entusiasmo, convencidos de que una nueva era había llegado para transformar la vida de las y los chiapanecos; desde entonces, en ese momento comenzó una cuenta regresiva llena de expectativas y anhelos, fueron dos largos meses de espera, pero finalmente esa esperanza se materializó el día en que el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar asumió como Gobernador Constitucional del Estado de Chiapas, marcando así el inicio de una etapa de intenso trabajo, de decisiones complicadas y valientes, todo ello para devolverle a nuestro Estado la paz que le fue robada. Desde entonces, el Partido Verde ha acompañado con lealtad y alto sentido de responsabilidad, el proyecto de transformación que encabeza nuestro gobernador, respaldando las acciones que buscan garantizar la pacificación de nuestro Estado y consolidar un Chiapas donde impere el bienestar y la justicia social; hemos trabajado sin descanso para honrar la confianza que el pueblo depositó en nosotros y sentar las bases de un futuro mejor. Y gracias a la valentía de nuestro gobernador, quien, por su determinación y liderazgo, hemos logrado dejar atrás los tiempos de violencia e incertidumbre que tanto lastimaron a nuestro estado de Chiapas; una clara visión y su compromiso inquebrantable con la paz y la justicia han permitido que Chiapas retome el desarrollo, brindando seguridad y esperanza a las familias chiapanecas. Hoy avanzamos con paso firme hacia un Estado donde la tranquilidad, el progreso y la unidad son una realidad. Sin embargo, compañeras y compañeros, la tarea aún no concluye, aunque hemos avanzado significativamente, aún hay temas clave en nuestra agenda legislativa que requieren atención; es tiempo pues, de retomar el trabajo parlamentario y avanzar en nuevas iniciativas para garantizar mayor equidad, fortalecer nuestro

marco jurídico y consolidar acciones que beneficien a nuestra sociedad, asimismo también consolidar el cuidado del medio ambiente. Con voluntad política y visión de futuro, lograremos concretar estos grandes cambios. Hoy en el inicio de este nuevo período de sesiones, reiteramos nuestra determinación de seguir legislando con responsabilidad y sensibilidad social, conscientes de que aún quedan grandes retos por enfrentar. Nuestros objetivos son claros: seguir construyendo un Chiapas sin violencia, con desarrollo y con oportunidades para todas y todos. Desde esta tribuna, las y los diputados del Partido Verde reafirmamos nuestro compromiso de seguir legislando con humanismo, por la justicia, por el bienestar de las familias chiapanecas y por una sociedad más inclusiva y más próspera. Aprovecho para un reconocimiento señor presidente, por el gran trabajo que ha realizado al frente de la mesa directiva y a las compañeras igual que lo han acompañado en este tiempo, de la misma forma al Diputado Mario Guillén Guillén al frente de la JUCOPO, mi estimado amigo. Este segundo periodo de sesiones es una nueva oportunidad para seguir sirviendo a nuestro Estado, para fortalecer el proyecto de transformación y para consolidar un Chiapas donde reine la paz y el progreso; por Chiapas, por su gente, por su futuro, seguiremos trabajando con pasión y cumpliendo con resultados. Es cuanto, diputado presidente.